

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil'alamin, segala puji sedalam syukur penulis ucapkan atas kehadiran Allah SWT, yang mana berkat rahmat dan karunia-Nya jugalah sehingga penulis diberikan kekuatan untuk dapat menyelesaikan penulisan Skripsi ini dengan judul “Penerapan Pembelajaran Kooperatif Tipe *Jigsaw II* dengan Menggunakan *Handout* terhadap Hasil Belajar Kognitif Biologi Siswa Kelas XI IPA-1 SMAN 2 Selatpanjang Kecamatan Tebing Tinggi Tahun Ajaran 2016/2017.

Adapun tujuan dari penulisan skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan S1 pada Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau. Penulis dengan setulus hati mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Ibu Dra. Suryanti, M.Si selaku pembimbing utama dan bapak Tengku Idris, M.pd selaku pembimbing pendamping yang telah banyak memberikan penulis masukkan dan bimbingan selama penelitian dan penulisan skripsi ini.

Selama menyelesaikan skripsi ini Penulis memperoleh berbagai bantuan dan dukungan yang sangat berharga dari semua pihak. Oleh karna itu, penulis ingin menyampaikan penghargaan, rasa hormat, terima kasih yang setulus-tulusnya kepada Bapak Prof.Dr H. Syafrinaldi SH., MCL selaku Rektor Universitas Islam Riau, Bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau Pekanbaru, Ibu Dr. H Sri Amnah, M.Si selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Dr. Sudirman Shomary, M.A selaku Wakil Dekan Bidang Administrasi dan Keuangan, H. Muslim, S.Kar., M.Sn selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni. Ibu Laili Rahmi selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, dan kepada seluruh dosen FKIP Biologi Universitas Islam Riau.

Tidak lupa pula ucapan terima kasih kepada Bapak Herman, Kepala Sekolah SMAN 2 Selatpanjang. Terima kasih kepada Ibu guru SMAN 2 Selatpanjang khususnya guru bidang studi Biologi Ibu Haryuniati yang telah membantu Penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih kepada keluarga

tercinta terutama buat ayahanda Kamusin SH, Ibunda Tercinta Poniah S.Pd yang tiada hentinya memberikan kasih sayang, rangkaian do,a yang tidak pernah putus serta perjuangan dalam membesarkan dan mendidik dengan penuh kasih sayang serta kesabaran, motivasi dan semangat kepada Penulis secara moril dan materi sehingga Penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan Ayahanda dan Ibunda tercinta karena semua itu tidak akan bisa terbalaskan dengan apapun oleh Penulis. Terima kasih untuk Mega Hidayati, Aisyah Rahayu, Alif Alviana, dan Rahman Sugara Dkk yang selama ini mendukung saya dengan segala motivasi dan doanya. Tiada upaya apapun yang dapat membalas apa yang telah diberikan oleh seluruh keluarga besar kepada Penulis yang tiada henti-hentinya memberikan doa dan dukungan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan pendidikan di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Penulis dengan segala kerendahan hati menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna dan masih banyak kekurangan atau kelemahan, baik dari segi isi maupun dari pandangan pengetahuan yang Penulis miliki. Oleh karna itu, Penulis mengharapkan segala kritik dan saran yang bersifat membangun guna kesempurnaan dan kelanjutan skripsi ini dimasa yang akan datang serta semoga skripsi inid dapat memberikan manfaat bagi semua pihak terutama Penulis sendiri, Amin ya Rabbal Alamin.

Wassalamu 'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Pekanbaru, Juni 2018

Penulis